



CON AUTORIDADES DE LA REGIÓN SE ANALIZARON LOS PROYECTOS

Dan a conocer proyectos claves en sesión consultiva de Área Metropolitana

Durante una nueva sesión del Consejo Consultivo del Área Metropolitana Iquique-Alto Hospicio, fueron dados a conocer proyectos claves de infraestructura para el desarrollo de la comuna, como la búsqueda de espacios de terrenos para implementar un barrio universitario con la instalación de la primera universidad de Alto Hospicio; la construcción del teleférico; la conectividad vial y la solución definitiva al manejo de residuos domiciliarios, entre otras obras.

En ese contexto, el alcalde de esa comuna, Patricio Ferreira, dijo que para avanzar en el plan estratégico metropolitano, estas iniciativas deben quedar establecidas como compromisos regionales de largo plazo en beneficio de la comunidad y además valoró de vital importancia el trabajo intersectoriales conjunto que se lleva adelante entre los municipios de Iquique y Alto Hospicio, junto al Gobierno Regional y otras instituciones públicas re-

gionales, para concretar los objetivos.

En la instancia donde participaron el gobernador regional, José Miguel Carvajal; el delegado presidencial (s) Pedro Medalla; el alcalde de Iquique (s) Marco Pérez, junto a serenís y equipos técnicos de diversas carteras de gobierno, el gobernador Carvajal sostuvo que Alto Hospicio tendrá un rol central en esta planificación, destacando la Zona de Gestión Metropolitana 4, ubicada en terrenos ac-

1

universidad, en la comuna es parte de los proyectos planteados.

tualmente bajo administración de la Armada.

Allí se proyecta la instalación de un barrio universitario, áreas verdes, espacios cívicos y nuevos servicios públicos y privados.